

前橋市議会議員 つつみはじめ

議員になり3年目を迎え、これまで地道にやつてきたことが少しずつ実を結びはじめました。

平成31年を迎え、新年度当初予算を軸に、地元桃井地区・中央地区や中川地区に関連し、予算と、子育て支援や高齢者連の質問を行いました。また今年度は、市民経済常連の質問を行いました。委員会の副委員長に就任し、小企業支援や中心市街地活性化対策、地元地域の課題でもある少子高齢対策、また茶道や本舞踊といった文化振興に、本格的に取り組んでいきます。

私は自身も、平成29年度、第4回定例会の場で、「産後数日で病院から出されてしまい不安を感じられた方の話しさせていただき、出産後のサポートについて要望させて頂きました。本市の現状ですが、平成27年8月より行っている「エジンバラ産後うつ病質問票」の結果から、何らかの育児不安がある母親が2割おり、全国平均を上回っている現状にあります。

ア事業は、助産師等専門職による母親の心身のケア、産後の十分な休養の確保と育児サポートを行うことで、身体的回復と精神的な安定を図り、安心して子育てができる環境を整備していくことを実施方法です。

産後のママを助ける制度！

本町二丁目交差点のアンケートは？

高齢者人口の増加に伴い、認知症高齢者が増加していますが、判断能力が不十分な人に対し、本人の意思を尊重し、財産や権利を守るために制度の利用は、今後ますます必要性を増していくと考えられます。

そのため、平成31年度は、成年後見制度の相談や後見が必要な方に適切に対応するため、社会福祉協議会に委託し、窓口を設置するとともに、成年後見制度の利用促進と円滑な制度運営を行うため、社会福祉協議会や専門職団体との連携を図り、地域連携ネットワークの調整役となる中核機関の設置も含めて、前橋市の成年後見制度利用促進計画の策定に向けて、調査研究を進めてまいりたいと考えております。

平成31年度、第1回定例会（3月7日）

が、市内の医療機関において、宿泊及び日帰りの利用により、助産師等専門職による母親の心身のケアや、休養及び授乳をはじめとする、育児サポートを行います。利用期間は原則として合計7日間を予定しております。

高齢者の財産を守れ！

今回の計画では公園の整備が挙げられました。しかしながら、旧日赤病院周辺には、既に公園が点在しており、区画整備に関連して、さらに新たな公園の計画があるとも聞いております。地元住民からは、維持管理の負担増加への懸念を耳にしていました。そこで、今回計画にある公園については、地元住民の方にさらなる負担とならないよう配慮をお願いします。

設の利便性向上を図るため、国道50号から直接アクセスでき、両側歩道による歩行者の安全確保等をするための必要な道路整備や、周辺地域の子供から高齢者までが交流し、コミュニティ形成を図る場としての公園についても市で整備する方向で調整したいと考えております。

本市においても、本町管内をはじめ、木造建物の密集地は市内に点在しており、道路狭隘等で大型消防車両の進入が困難な場所があると感じております。調査の結果、大規模火災につながる危険区域として18箇所を指定いたしました。

消防局では、指定した危険区域での火災に備え、効率的な消火活動を実施するため、火災防御における活動方針、消防車両の進入経路や部署位置、消防水利の状況や危険物施設などの情報を記載した警防計画を策定し、全職員に周知しているところです。また、その日の気象状況などにより、出動隊を増強して消火活動及び指揮体制の強化を図るとともに、非直職員等をすみやかに招集し、予備の消防車両を運用して、火災対応を行う計画となっています。

要望が実現してきました。

中小企業支援

先日の新聞報道では、旧病院建物の解体工事が5月から始まるとの記事が掲載されており、いよいよ目に見えた事業進捗が、でてきたと感じます。日赤跡地に整備する施設につきましては、詳細な規模や配置計画を検討する段階に入つており、福祉施設の事業成立性を踏まえた計画や居住機能の充実などについても、民間事業者間で綿密に調整を進めています。また、夜間急病診療所や福祉作業所などの公共施設

中心商店街支援

昨年6月議会において要望した、中小企業支援策「IT化推進補助金」について、補助金額1,000万円に対して、投資額3,500万円あまりを見込む内容であったことから、予算額の増額を要望したところ新年度増額できました。

平成28年12月に新潟県の糸魚川市において、中華料理店から出火し付近の建物に次々と延焼したことにより、焼損面積が約4万平方メートルという大規模な火災となりました。木造建物が密集していること伺っております。

住宅密集地の大規模火災対策

設の利便性向上を図るため、国道50号から直接アクセスでき、両側歩道による歩行者の安全確保等をするための必要な道路整備や、周辺地域の子供から高齢者までが交流し、コミュニティ形成を図る場としての公園についても市で整備する方向で調整したいと考えております。

が、市内の医療機関において、宿泊及び日帰りの利用により、助産師等専門職による母親の心身のケアや、休養及び授乳をはじめとする、育児サポートを行います。利用期間は原則として合計7日間を予定しております。

が、市内の医療機関において、宿泊及び日帰りの利用により、助産師等専門職による母親の心身のケアや、休養及び授乳をはじめとする、育児サポートを行います。利用期間は原則として合計7日間を予定しております。

お越し下さい！

平成31年 6月16日

つつみはじめ後援会
定時総会・議員活動報告会

11:30~12:30 アトラクション芸能大会

10:00~夕方4:00 前橋テルサ(2Fホール)

駐車場は、テルサに隣接する千代田立体駐車場をご利用ください。



市政報告会&芸能大会
今年もやります！

今年はいつもと一味違う。

お友達やご近所誘って下さい！

予約不要、入場無料！いつでも出入自由！